

13.12.2022 von Silvia Berger Korps Osnabrück

## Korps Osnabrück feiert Weihnachten



Ca. 32 Gäste sind der Einladung gefolgt und hatten einen weihnachtlich festlichen Abend. Viel Musik, Lieder, Gedichte und Geschichten machten den Abend sehr abwechslungsreich. Der Höhepunkt war das Puppentheater von Jehoshua Achterberg, der uns die Weihnachtsgeschichte mal auf eine besondere Weise darbot.

Die Andacht der Korpsoffizierin beschrieb, wie tröstlich es ist, nebst all den schlechten Nachrichten, die uns jeden Tag erreichen, auf die gute Nachricht aus der Bibel zu hören, dass Jesus gekommen ist, um den Menschen Frieden und Erlösung zu bringen. Dieses Kind in der Krippe möchte Raum in unseren Herzen haben. Die Frage ist, ob wir diesem Kind Raum geben und die Herzenstüre aufmachen oder, ob er wie damals keinen Platz findet.

Natürlich kam das leibliche Wohl auch nicht zu kurz und es durfte ein festliches Menu genossen werden.

Der Abend wurde mit dem einen Lied, das an Weihnachten nie fehlen darf, im Kerzenschein mit Freude und aus ganzem Herzen gesungen. Auch wenn es noch nicht heiliger Abend war, war dieses Lied ein schöner und würdiger Abschluss. In Erinnerung zu rufen, dass dieses Kind kam, um den Menschen Frieden und Erlösung zu bringen. Ihm allein gehört die Ehre und Anbetung.

